

Pastor Russell's syndicated sermons appear weekly in approximately 1000 newspapers in the United States, Canada, Great Britain, South Africa, Australia and Scandinavia. In four languages. Metropolitan cities are not controlled by the syndicate. Hence we are permitted to publish these instructive sermons in the leading newspapers, saving therefore an advertising rate. INTERNATIONAL BIBLE STUDENTS ASSOCIATION.

"Éprouvez les Esprits, pour Savoir s'ils sont de Dieu"

Les démons doivent avoir un rôle important dans l'époque de détresse qui est imminente

Une preuve concluante que le phénomène psychique est l'œuvre des démons — Les médiums sont aussi bien déçus que leurs adeptes — Les démons personnifient les morts — Origine des démons — Pourquoi ils n'ont opéré que dans les ténèbres — Leurs efforts pour détruire la volonté humaine.



PASTOR RUSSELL

Nous reproduisons ci-après le sermon du Pasteur Russell qui a eu pour texte 1 Jean 4: "Bien-aimés, n'ajoutez pas foi à tout esprit, mais éprouvez les esprits, pour savoir s'ils sont de Dieu, car plusieurs faux prophètes sont venus dans le monde." Entre autres choses le pasteur a dit: "Le spiritisme enseigne que le mort est en contact avec le monde des esprits, et que le mort est en contact avec le monde des esprits, et que le mort est en contact avec le monde des esprits..."

judication finale de leur cas. (2 Pierre 2:1) Saint Jude aussi, mentionnant ces anges déchus, dit: "Le Seigneur a réservé pour le jugement un épreuve, essayez du grand jour jusqu'à la fin de l'ère évangélique, enchaînés éternellement par les chaînes, les anges qui n'ont pas gardé leur origine, mais qui ont abandonné leur propre demeure." (Voyez 1 Pierre 3:6.) Mais cet enseignement par les ténèbres a été imposé que jusqu'à la fin de l'ère évangélique. Cela semble indiquer qu'il sera permis alors, de quelque façon, de s'affranchir de leurs chaînes, de paraître plus ouvertement, d'agir au grand jour.

Nous comprenons que cette période, d'après les Écritures, est à présent imminente. Corroborant pleinement cela, est le fait que le spiritisme prétend maintenant opérer des prodiges au grand jour, et il prétend aussi que sous peu les esprits seront affranchis de tout enchaînement par les ténèbres. Combien alors seront grandes les tentations des hommes, des anges déchus, comment ils abandonneront leur première demeure, encourront le déploiement divin et perdront leur liberté. Le livre de la Genèse (6:1) raconte la chute de ces anges dans le péché. Dans les temps reculés, avant que le peuple de Dieu ait été pourvu de la Bible comme révélation de sa volonté divine, Dieu employait fréquemment des anges pour ses messagers vers les hommes. En ces occasions, les anges matérialisaient, prenaient une forme humaine en chair et en os, étaient vus et paraissaient humains. Comme exemple, voyez Genèse 18:1-8; Juges 6:11-24; 13:2-20; etc.

"Ils abandonneront leur origine." La condition première des anges, comme anges spirituels, était celle de communion avec Dieu. Mais les anges déchus sont ceux qui voyant le péché agir parmi l'humanité, choisirent le péché et la sensualité. Ayant le privilège de matérialiser et de se mêler aux hommes, ils préférèrent cette existence à leur condition angélique originelle. Ils furent séduits par le péché, et comme résultat "la terre était pleine de violence." Les Écritures indiquent que cette encre terrible de l'infamie qui précéda le déluge, doit être reproduite de nos jours, et qu'elle sera suivie par un cataclysme de feu symbolique, c'est-à-dire par "une époque de détresse telle qu'il n'y en a point eu depuis que les nations existent." (Daniel 12:1; Matthieu 24:21, 27-28.)

L'ordre de choses présenté fut terminé par le déluge, et depuis lors les anges tombés, n'ayant plus les mêmes rapports avec l'humanité, et privés de toute association et service avec Dieu, ont cherché une diversion dans d'autres moyens de communication avec les humains, s'ils s'étaient présentés à ceux-ci comme démons, on se serait méfié d'eux; mais ils désirent le monde en se donnant comme les parents ou les amis d'enfants de ceux dont ils désiraient les relations.

L'histoire relate peu de chose à ce sujet, excepté ce qui, d'une manière négative, est fournie par la Bible. Celle-ci rapporte que Dieu défendit à son peuple, les Israélites, d'avoir aucun commerce avec les anges déchus, qui agissaient par l'entremise de devins, d'astrologues, de nécromanciers, de magiciens, etc. La loi hébraïque portait que tous les médiums, qui prétendaient faire communiquer les vivants avec les morts, devaient être strictement exterminés. Dieu protégea ainsi son peuple contre les conditions qui prévalaient beaucoup plus généralement chez les païens. (Exode 22:18; Lévitique 19:31; 20:6, 27; Deutéronome 18:10-12.)

Ces anges tombés, après avoir éveillé la curiosité des humains, les portèrent à une familiarité croissante, puis troublèrent leur jugement par des mensonges qui obtenaient d'ordinaire plus de créance qu'on les supposait venir d'anges défunts. Il en résulta que graduellement les esprits malins s'emparèrent de la volonté de certains sujets, puis les obsédèrent et les possédèrent en employant leur corps en composition de la faculté perdante de matérialiser. La volonté de l'individu étant ainsi détruite, plusieurs de ces malins esprits pouvaient entrer en lui, et ils lui submergeaient alors des idées contradictoires qui avaient pour effet de l'affoler.

Comment les démons procèdent. La faculté de clairvoyance consiste à imprimer dans le cerveau humain ce qu'il a vu, entendu, senti, et la faculté d'ouïr est en conséquence à être habitué par lui à des sons qui sont insaisissables à d'autres. Les esprits malins s'amusent souvent aux dépens de leurs victimes, en les induisant à des choses qu'ils ne feraient pas eux-mêmes, telles que, par exemple, de dérober, de tuer ou de se suicider. Nombre de médecins admettent ce fait que les aliénés comprennent deux classes: ceux qui sont organiquement dérangés et ceux qui sont possédés d'esprits malins.

Nous vous rappelons les récits évangéliques, suivant lesquels Jésus et ses apôtres classèrent fréquemment des démons d'individus qui en étaient possédés. C'était évidemment là un des maux les plus angoissants qui existaient chez les Juifs au temps de notre Seigneur, malgré que la loi défendit à tous les Israélites d'avoir de commerce supposé avec les morts. Nous vous rappelons aussi que ces démons étaient appelés "esprits impurs", sans doute parce qu'ils influençaient ordinairement exercés par eux les humains tendant à la sensualité, à une impureté de pensées, de paroles, d'actions. Ces démons inhabilitent pas un lieu de torture situé au Jéh, mais rôdent autour des sens, cherchant qui ils pourraient séduire. Il est clair qu'ils comprennent très bien qu'ils finiront par être détruits, car le salaire du péché, c'est la mort, et ils paraissent comprendre que le temps marqué pour leur épreuve était encore futur. (Luc 4:33-34; Mat 12:28-31.)

Nous conseillons à tous ceux qui étudient la Bible de donner à ce sujet une plus grande attention qu'aujourd'hui. C'est à dire de noter particulièrement ce que les Écritures ont à dire sur ce point. La Parole de Dieu constate l'existence d'esprits malins qui continuellement s'efforcent de se saisir à l'humanité, pour

accomplir leur désir de détruire la volonté humaine, qui est l'obstacle établi par Dieu. Ces êtres spirituels pratiquent le mensonge originel de Satan, qui déclare que le salaire du péché n'est pas la mort, et que, quand les hommes veulent mourir, ils doivent mentalement plus vivants que jamais. (Genèse 3:4, 5.) Cette erreur a été implantée dans le monde entier, et maintenant, à l'époque éprouvée qui nous confronte, elle constitue une base d'opérations qui assure à ces démons une prodigieuse influence. Rien plus, ils ont introduit l'hypnotisme comme chose très bonne pour l'humanité. Assisté de ces esprits déchus, un homme parvient, par l'hypnotisme, à donner la pensée et la volonté d'un autre homme, sous prétexte de l'aider mentalement, moralement ou physiquement, à se débarrasser d'un vice ou d'une maladie.

Les docteurs et les prédicateurs se servent de cette influence sans en comprendre la source, ni que le motif qui la produit est de détruire la volonté humaine, afin de permettre aux anges déchus une influence moins malicieuse dans le monde et une domination plus grande sur lui. Il est terrifiant de constater la signification finale que cela présente pour l'humanité, car les Écritures indiquent clairement qu'à la fin de l'ère actuelle Dieu évincera les restrictions qui lient les démons, et permettra un exemple de leur pouvoir pervers, cela révélera ceux d'entre eux qui peuvent s'être repents, et démontrera, comme leçon aux anges et aux hommes, à quelles profondeurs la dégradation peut descendre quand elle n'est pas restreinte par Dieu. Mais Dieu soutient que ce régime du mal ne sera pas long. Sur un amoncellement de ruines le Royaume du Messie sera établi, le pouvoir démoniaque sera à jamais brisé, et Satan lui-même sera pendant mille ans, pour être banni après finalement détruit. (Apocalypse 20:1-3.)

Leur Triplec—Les Vues du Président du Reichstag

Dans la Revue berlinoise Nord und Sun, le président du Reichstag, le Kimpf, publie un article sur la "triple alliance économique" qui devra subsister, après la guerre, entre l'Allemagne, l'Autriche-Hongrie et la Turquie, dit-il ont des destins communs. On s'en est rendu compte dans cette guerre tant du point de vue militaire que du point de vue politique. Après la guerre une entente économique sera une nécessité. L'Allemagne a un intérêt vital à ce que l'Autriche-Hongrie soit prospère et puissante; l'Allemagne et l'Autriche-Hongrie considèrent que la Turquie n'est pas seulement leur alliée d'aujourd'hui, mais leur amie de demain. C'est par elle et avec elle qu'elles feront pénétrer la civilisation en Orient. Cette tâche commune rapproche aussi étroitement les trois peuples que tous les liens douaniers. Si on ne réussissait pas à supprimer les obstacles qui entravent encore l'adoption de tarifs préférentiels, la communauté des intérêts des trois empires n'en serait pas moins certainement établie dans l'avenir.

Les Cruautés Allemandes.

Du "Roussko Slovo": Le membre de la commission d'enquête sur les cruautés allemandes M. E. Kovalevsky, a rédigé pour les membres de la Douma, un rapport dans l'introduction duquel, il indique que pour lutter avec succès contre l'ennemi sur ce terrain, il est nécessaire de profiter de toutes les expériences du passé. Il faut que les corps législatifs, le gouvernement, le peuple soient renseignés documentairement sur tous les cas où l'ennemi viole les lois et coutumes de la guerre.

Le ministre de la guerre doit examiner avec la plus grande attention les moyens de faire la guerre employés par les Allemands, réviser l'arsenal de ses propres moyens de défense et, s'il le faut, les compléter. Après avoir étudié pendant deux mois et demi le volumineux dossier réuni par la commission d'enquête, Kovalevsky formule ses conclusions en cinq points différents. Voici la teneur du troisième:

Protégé par l'emploi contre les Allemands de gaz asphyxiants, de balles explosives, de liquides enflammés, de pulvérisations d'acides, etc., moyens condamnés par toutes les conventions, la Russie cependant doit se considérer comme libre de les employer dans l'intérêt de la conservation de son territoire et de sa population et de se servir dans la guerre contre l'Allemagne, de n'importe quelles armes pour exterminer ses ennemis, et cela tant que l'Allemagne ne cessera pas de les utiliser dans son armée. A cet effet, le ministre de la guerre doit se préoccuper de la préparation et de l'approvisionnement de l'armée en tous les moyens que peut fournir la technique en vue de nous faciliter la victoire sur l'ennemi.

AVIS A NOS ABONNES.

Toujours soucieux de servir nos lecteurs avec ponctualité nous serons très reconnaissants aux personnes qui ne recevraient pas leur journal régulièrement, de nous prévenir au plus vite. Téléphonnez Main 3187.

A. NICOLLE Ex-officier ministériel près les tribunaux français. Consultations légales. Gérance de propriétés, location et vente d'immeubles. 611 Balise New Orleans. Avec A. Schlosser Cie, Real Estate and Farm Land Co. Phone 4028. 25oct-1an dim

TOITURES En tous genres. Placez vos ordres avec nous. Francoises, "V Crimp" et en Caoutchouc et Bardeaux galvanisés. B. V. REDMOND & SON 314-316-318-320 RUE CHARTRES.

ALFRED WELLBORN Assurances personnelles contre l'incendie, sur les accidents et sur la santé, glaces, automobiles, ascenseurs, camions. Responsabilité des patrons et compensations des ouvriers. Responsabilité publique en général. Bons de Fidélité et de Sûreté. 611 RUE COMMUNE

Jackson Bohemian Brew Matière à réflexion "Jackson" est une bière pour les hommes de tête aussi bien que pour les artisans bronzés. Elle assiste votre cerveau fatigué et fortifie vos nerfs. Ces avantages sont produits par des éléments toniques contenus dans les meilleurs ingrédients. "Essayez un stein à l'enseigne Jackson." Jackson Brewing Co. Nouvelle-Orléans.

Men of Muscle Use Old Quaker Whiskey It brings to tired tissues the vigor of Perfect Grains, pure and undiluted. Discover the difference between just whiskey and real whiskey today—call for Honest Old Quaker ALBERT MACKIE CO., LTD. DISTRIBUTORS. New Orleans, La.

VOÛTES DE SÛRETÉ POUR DÉPÔTS A l'épreuve du feu, des voleurs et des mites \$4.00 PAR AN WHITNEY-CENTRAL BANKS St-Charles et Gravier.

Bière Regal Chacun trouve quelque chose d'agréable dans la Regal Beer. Tout le monde aime son arôme, tout le monde aime son goût, mais avant tout, tout le monde apprécie ses qualités rafraîchissantes et fortifiantes car il n'y a pas de doute qu'elle fait l'affaire dans ces journées de chaleur. Téléphonnez à la Brasserie, Main 1440, et faites-vous envoyer une caisse. AMERICAN BREWING CO. NOUVELLE-ORLEANS, LNE.

BEST BOTTLED AND KEG BEERS UNDER THE FLAG. NATIONAL BREWING CO. NEW ORLEANS, LA. EAGLE BREW. & OLD HEIDELBERG

Louisville & Nashville R. R. Co. La ligne la mieux équipée offrant le service le plus moderne de la Nouvelle-Orléans aux villes du Nord et de l'Est. La route du "NEW YORK & NEW ORLEANS, Limited" Train tout en acier, composé entièrement de wagons-lits Pullman, wagon d'observation et Café Club. Bureau des billets, 201 rue St-Charles.

D. MERCIER'S SONS Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales. Vêtements confectionnés, Chapeaux et Articles de Toilette pour messieurs et enfants.

F. A. BRUNET IMPORTATEUR DIRECT HORLOGER, BIJOUTIER, JOAILLER 313 RUE ROYALE 313 ALLIANCES ET BAGUES DE MARIAGE EN TOUT GENRE La Seule Grande et Unique Maison Française à la Nouvelle-Orléans. Venez visiter et vous rendrez compte par vous-même du bas prix de nos marchandises pour lesquelles je défie toute concurrence. Les ordres de la campagne sont sollicités. PHONE MAIN 4360.

R. G. HOLZER 317 ET 329 RUE BOURGOGNE NOUVELLE-ORLEANS, LNE. Garage "Holzer" portatif à l'épreuve de la Rouille, et Bâtisse Abri FABRICANTS DE PORTES, FENETRES ET PERSIENNES INCOMBUSTIBLES Tèles en fer forgé, frites, en forme "V", gouttières, Tuyaux, Corniches, Chassis-vitrés, plafonds en acier; Coarrosses et "finials" de fenêtres. Garde-fous et arçes d'automobiles. Réparations de Radiateurs, etc. Réparations de toitures en tôle. AGENTS POUR LES "NEPONSET PRODUCTS" DE BIRD & SON, ET DES "B. S. WALL BOARD"